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Sehr geehrte Frau Präsidentin! 
 
Ich beantworte die an mich gerichtete schriftliche parlamentarische Anfrage Nr. 
4881/J der Abgeordneten Dr. Kurt Grünewald, Freudinnen und Freunde nach den 
mir vorliegenden Informationen wie folgt: 
 
Frage 1 bis 13: 
Nach dem Kenntnisstand meines Ressorts handelt es sich bei den in Rede 
stehenden Einrichtungen nicht um solche, für die eine krankenanstaltenrechtliche 
Bewilligung der Wiener Landesregierung vorliegen würde. Diese Einrichtungen 
unterliegen daher auch nicht der sanitären Aufsicht nach §§ 60 ff des 
Bundesgesetzes über Krankenanstalten und Kuranstalten. Die gewünschten 
Informationen liegen mir daher auch nicht vor. 
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